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La legge della consacrazione data dal Signore
Dottrina e Alleanze 42:30, 38–39

Dottrina e Alleanze 78:3–7

Dottrina e Alleanze 105:1–5

L’anziano D. Todd Christofferson del Quorum dei Dodici Apostoli ha spiegato:

La legge [divina] della consacrazione (vedere, ad esempio, DeA 42:32, 53) […] ha un ruolo 
economico, ma inoltre, è un’applicazione della legge celeste alla vita qui sulla terra (vedere 
DeA 105:5). Consacrare significa mettere a parte o dedicare qualcosa come sacro o a scopi 
sacri. In questa vita il vero successo si ottiene con la consacrazione della nostra vita, ossia 
il nostro tempo e le nostre scelte, a Dio (vedere Giovanni 17:1, 4; DeA 19:19). Così facendo 
Gli permettiamo di innalzarci verso il nostro più nobile destino. (D. Todd Christofferson, 
“Considerazioni sulla vita consacrata”, Liahona, novembre 2010, 16)

L’anziano Dieter F. Uchtdorf del Quorum dei Dodici Apostoli ha insegnato:

Il sacrificio e la consacrazione sono due leggi celesti a cui promettiamo di obbedire nel sacro 
tempio. Queste due leggi sono simili, ma non identiche. […]

La consacrazione è diversa dal sacrificio sotto almeno un aspetto importante. Quando 
consacriamo qualcosa, non lasciamo che si consumi sull’altare. La mettiamo, invece, al 
servizio del Signore. La dedichiamo a Lui e ai Suoi santi propositi. Accettiamo i talenti che il 
Signore ci ha dato e ci adoperiamo per accrescerli, moltiplicandoli, per diventare ancora più 

utili all’edificazione del regno del Signore.

A pochissimi di noi verrà mai chiesto di sacrificare la propria vita per il Salvatore. Siamo, però, tutti invitati a 
consacrarGli la nostra vita. (Dieter F. Uchtdorf, “Il nostro sincero tutto”, Liahona, maggio 2022, 124)

Che cos’è la legge della consacrazione? In che modo mi riguarda?

Oggi viviamo questa legge in modi diversi. Ad esempio, serviamo gli altri, accettiamo le chiamate e gli 
incarichi nella Chiesa facendo del nostro meglio, paghiamo la decima per intero e facciamo delle offerte 
di digiuno generose. Quando facciamo ciò che i profeti e lo Spirito Santo ci dicono di fare per edificare il 
regno di Dio e aiutare i bisognosi, stiamo vivendo la legge della consacrazione. (“Che cos’è la legge della 
consacrazione? In che modo mi riguarda?”, Per la forza della gioventù, aprile 2021, 31)
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